

R000005358 - AMENDMENT 001

Advanced Contract Award Notice (ACAN) for:

Paging services for Shared Services Canada (SSC) and its partners

QUESTION 01

Rogers have confirmed that we are capable and compliant on the SOW, we are working to put a response together. We respectfully request a 1 week extension to the ACAN notice so we can complete and submit the formal SOW.

RESPONSE 01

Shared Services Canada grants a 1-week extension to the ACAN closing date. Therefore, Article 09 of the ACAN notice is deleted in its entirety and replaced with:

- 9. The closing date and time for accepting statements of capabilities is:**
- **March 14, 2017 @ 02:00 PM Eastern Standard Time EST**

FRANÇAIS

R000005358 – AMENDEMENT 001

Préavis d'adjudication de contrats (PAC) pour:

Services de téléappel pour Services partagés Canada (SPC) et ses organisations partenaires

QUESTION 01

Rogers a confirmé que nous avons les capacités et sommes conformes à l'EDT, nous travaillons à mettre en place une réponse. Respectueusement, nous demandons une prolongation d'une semaine à l'avis du PAC afin que nous puissions compléter et soumettre l'EDT officiel.

REPOSE 01

Services partagés Canada accorde 1 semaine de prolongation à la date de clôture du PAC. Par conséquent, l'Article 09 du PAC est entièrement supprimé et remplacé par:

- 9. La date de clôture et l'heure de l'acceptation des énoncés de capacités est la suivante:**
- **Le 14 mars, 2017 à 14h de l'Heure normale de l'Est (HNE)**